

# **Editorial**

Jean-Paul Guittet

La psychiatrie libérale a plus de 25 ans. Elle a démystifié cette rencontre singulière du patient avec un médecin qui n'est plus «celui de la folie».

L'accroissement démographique des psychiatres libéraux traduit une réussite, bien mal honorée, mais réussite tout de même pour notre profession qui correspond à des besoins réels et qui irrite les volontés technocratiques attachées seulement à réduire de façon drastique les dépenses de santé.

Les coups de butoir contre notre profession vont se multiplier; le rapport SOUBIE le montre clairement.

Pour éviter la maîtrise comptable, les signataires de la convention ont tenté une maîtrise médicalisée.

La psychiatrie libérale était le dernier bastion sans R.M.O., mais une brèche s'est ouverte et vont s'y engouffrer des contraintes thérapeutiques réductrices arbitraires.

L'évaluation nous sera imposée. Elle sera la monnaie d'échange de notre pérennité. Comment mettre en place une évaluation qualitative sans distorsions ni aberrations ?

Des compromis nous serons imposés, mais nous **REFUSERONS** les compromissions.

Et pour cela nous **DEVONS** affirmer clairement nos impératifs éthiques et professionnels.

C'est l'objectif de notre **MANIFESTE**. C'est à **VOUS** de participer à son élaboration.

**Jean-Paul GUITTET**  
**Président de l'A.F.P.E.P. - S.N.P.P.**